

Jacqueline et Hilaire, mariés depuis 72 ans

Publié le 02/12/2021 à 06:25 | Mis à jour le 02/12/2021 à 06:25

la Nouvelle
République.fr

○ Azay-sur-Cher



Jean-Marc et Florence auprès de leurs parents, Hilaire et Jacqueline, mariés depuis 1949. © Photo NR

À Azay-sur-Cher, Hilaire et Jacqueline Rambourg ont fêté leurs 72 ans de mariage, des noces de titane. Le jour anniversaire, vendredi 26 novembre, les époux étaient en présence de Jean-Marc et Florence, deux des enfants du couple et de leurs conjoints. « *Nous ferons la fête dimanche, précisait en fin de semaine dernière, Jacqueline. Pascal, qui n'habite pas la Touraine, sera là.* »

Hilaire Rambourg est né en 1927 à Azay-sur-Cher, dans la maison qu'il n'a jamais quittée. Jacqueline Rossignol est née à Cormery en 1931. « *On s'est rencontrés pour la première fois chez une tante, à Azay. L'année suivante, le 26 novembre 1949, nous nous sommes mariés à Cormery, et j'habite depuis ce temps-là chez mon mari* », sourit-elle.

Hilaire était agriculteur. Jacqueline, couturière de métier, est devenue fermière. Ils ont exploité leurs terres jusqu'en 1991. Les souvenirs remontent : « *Avec une vache en cadeau de mariage, j'ai appris à traire les vaches* », plaisante Jacqueline. « *Naguère, Azay était une commune viticole, dit Hilaire. Nous avons 10 hectares de vigne. Je vendais mon vin* ». De son ancien métier, Jacqueline évoque deux souvenirs. « *J'ai confectionné moi-même ma robe de mariée contre l'avis de ma mère. J'ai aussi réalisé les costumes de la confrérie des grands vins d'Amboise. J'en suis fière* ».

Elle était réputée bonne cuisinière et il savait tout faire pour la maison : maçonnerie, électricité, carrelage, etc. Ils ont travaillé dur, mais étaient heureux. Ils profitent toujours du bonheur d'être ensemble, entourés et aimés de trois enfants, quatre petits-enfants et six arrière-petits-enfants.